

## ARGENTINA CAMPEON DE INFLACION

BUENOS AIRES, 17 de febrero (EFE). — Con una tasa del 170 por ciento, Argentina se situó holgadamente en 1978 a la cabeza del *ranking* de la inflación en América Latina, según balance preliminar de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL).

El documento de la CEPAL, que toca entre otros el tema de la evolución de la economía latinoamericana, añade que Argentina superó en once puntos la tasa inflacionaria del año anterior, que fue del 159,9 por ciento.

El segundo país con mayor índice inflacionario de la región es Perú, con un 71 por ciento. Le siguen, con tasas sobre la media regional (39,9 por ciento), Jamaica, con un 45,8 por ciento, y Uruguay con un 45 por ciento.

El informe de la CEPAL señala que la media de América Latina, excluyendo a Argentina y Chile, fue de un 27 por ciento.

Registraron retrocesos en sus programas antinflacionarios durante 1978 Argentina, Perú, Bolivia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Guyana, Haití, Jamaica y Paraguay.

Por el contrario, tuvieron tasas de inflación menores Chile, Uruguay, Brasil, Colombia, México, Barbados, El Salvador, Honduras, Panamá, República Dominicana, Trinidad Tobago y Venezuela.

## Cosecha de Arroz sin Precedentes, en Argentina

BUENOS AIRES, 18 de febrero, (AFP). — La siembra de arroz en la actual campaña agrícola en Argentina constituirá una cifra récord para este país en la presente década, estimó hoy aquí un estudio agropecuario oficial.

La superficie beneficiada con el cereal ascenderá a 114.000 hectáreas en el período 1978-79 con lo superará en un 14 por ciento a la del ciclo precedente, indicó el informe.

Los datos constituyen un récord histórico porque serán mayores que la siembra registrada en la campaña 1969-79 que cubrió 109.300 hectáreas.

## Protestas por el precio del trigo en Argentina

BUENOS AIRES, 18 de febrero (IPS). — El precio fijado para el trigo no parece conformar a los productores, que han hecho público su desacuerdo, mediante comunicados de prensa donde exponen las razones de sus reclamos.

Con pocos días de intervalo la Federación Agraria Argentina, y posteriormente, la Federación Intercooperativa Agropecuaria, analizó la posición del precio "sostén del trigo. Este precio "sostén" es el que oficialmente establece el gobierno como mínimo para determinado producto, pero de todos modos el precio "sostén" determina el precio comercial del producto.

En los análisis de ambas instituciones se hace una comparación entre el precio en términos reales, y la parte del mismo que efectivamente constituye el ingreso al productor. La Federación Agraria sostiene que "el precio actual del Trigo a valores constantes es el más bajo de los últimos 18 años, con la sola excepción de los años 1975/76".

Con base para el cálculo, la institución ha considerado los precios recibidos en forma íntegra por el productor en estación de entrega, sin descuento alguno, ya sea por flete, impuestos o manipuleo.

Deflacionando los precios corrientes que rigen sobre Dársena, Buenos Aires, con referencia a las operaciones de enero último, resulta que el promedio de 10 mil 81 pesos argentinos obtenido por quintal equivalen a solamente 2.53 pesos argentinos de la moneda de 1960. La Confederación de Intercooperativas Agropecuarias (Coninagro) afirma que el productor recibe por cada quintal la suma de 7 mil 915 pesos argentinos, en tanto que el costo medio de la producción es de 9 mil 621 pesos (un dólar equivale, aproximadamente, a mil pesos argentinos).

Según la entidad en los doce meses transcurridos desde enero del 78 a enero del 79, ha sufrido una pérdida del valor de 24.9 por ciento para el mercado exterior, y en el precio del mercado interno del 19.83 por ciento.